
 

No dia 13 de agosto de 2024, com início às 15:00 e término às 16:30, reuniram-se na EAV, 
Alberto Saraiva (Diretor Executivo), Celina Martins (Gerente Financeiro), Helena Cardoso 
(Coordenadora do Educativo), Hugo Bianco (Coordenador de Produção), Rayan Andrade 
(Supervisor de TI), Camila Oliveira (Coordenador de Secretaria) e eu Cristina Igreja (Supervisor 
de Projetos). 

A reunião foi apresentada por Alberto Saraiva abordando os tópicos:  

- Nathanael informar à direção da escola sobre ausência. 

- Urgente entrega dos planos de trabalho para Celina que entrará de férias na 
próxima segunda-feira, dia 19 de agosto. 

- Renovação do contrato do bistrô até a seleção da empresa de restauro. 

- Plano anual de atividades novo. 

- Projeto Educativo com foco no público. Approach como escola (novos 
agendamentos?). Proposto incluir atividades interativas diárias, manhãs e 
tardes. 

- Exposições continuam, contatos com escolas públicas, crianças, jovens. Ver 
a LEI e marcar o que for importante. 

- Conclusão do plano da VALE em dezembro, mesmo escopo para renovação 
do patrocínio. Ver previsão com Clarisse. 

- Apresentação do projeto Raízes do Parque com Ana Esperoni para avaliação 
da Secretária, proposta de montagem de quiosques em circuito para 3 meses 
out/dez24. Tentativa com Rock in Rio, Melitta na área verde. 

- Projeto Escola Provisória no plateaux. Estudo de arquitetura, Boticário, 
Makoto Azume, flores, perfumes, budismo. 

- Avaliação do projeto com VIVO pela AMEAV. 

- Verificar mesas com mau contato para aulas do Professor Charles. 

- Previsão de montagem da exposição da Professora Fabia. 

- Visita técnica do Circo Voador. 

- Exposição para o Teatro Municipal. 

- 655 matrículas EAV até o momento.  

- Verificar cancelamento do curso do Professor Robnei Bonifacio. 

- Monitores devem ser instruídos para passarem os links das aulas online 
antes do início das aulas, para que os alunos não percam tempo procurando.



 

- Revista: pedir foto da nova capa para o Lucas.  

 

 

Sai a parte indígena. Secretária reescrever abertura. Pedir texto sobre 
patrimônio histórico para Professora Adriana Nakamuta. Fotos do IMS serão 
selecionadas por Alberto, da exposição do primeiro andar. Pedir direitos de 
publicação ao IMS. 

- Movimento com Carlos Minc, Marina e artistas. 

 


